

*Son épouse,*  
Françoise Heymans,

*Ses enfants,*  
Philippe Heymans et son épouse Ana Almeida Heymans,  
Frédéric Heymans et sa compagne Emila,

*Ses petits-enfants,*  
Bastien, Alix et Elliott,

Les familles parentes, amies et alliées en Belgique, France, Italie et Suisse,  
ont le profond chagrin de vous faire part du décès de

## **Monsieur Paul HEYMANS**

enlevé à leur tendre affection le 10 septembre 2014 dans sa 72ème année, des suites d'une maladie supportée avec un courage exceptionnel.

Les obsèques auront lieu le mardi 16 septembre 2014 à 15h30 en l'église de Mieussy (Haute-Savoie).

Le défunt repose en la chapelle de la Cluse (Murith), boulevard de la Cluse, 89, à Genève, où les visites sont libres.

La famille exprime sa profonde reconnaissance à l'ensemble des personnes qui l'ont soigné et soutenu tout au long de son combat. Elle remercie tout particulièrement la doctoresse Anne Hügli et son équipe de soins, la doctoresse Emmanuelle Tüllen, ainsi que tout le personnel du service de médecine interne de la Clinique Générale Beaulieu pour leurs extraordinaires dévouement et gentillesse.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.